

# HOMMAGE À ALI YAHIA

COMMUNIQUÉ

PARIS, LE 27 AVRIL 2021

La Ligue des droits de l'Homme (LDH) salue la mémoire de Ali Yahia. Cet infatigable défenseur des droits de l'Homme n'a cessé de porter haut et fort l'idéal d'une Algérie démocratique.

N'hésitant pas à mettre sa liberté et sa vie dans la balance, Ali Yahia a été un militant du Hirak avant l'heure. Avec une détermination sans faille, il a toujours fait prévaloir les droits de l'Homme sur toute autre considération.

La LDH adresse à la Ligue algérienne des droits de l'Homme, qu'il a présidée de longues années, et à sa famille ses condoléances.

Ligue  
des droits de  
l'Homme

FONDÉE EN 1898

